

Tour complet d'un véhicule en 3 min

Paris, le 11 avril 2023 : Carlab, le spécialiste de la photographie automobile, lance une nouvelle fonctionnalité de son application MyCarlab : la vidéo tout en un !

Avec plus de 100 000 dégâts relevés par mois depuis septembre 2022, le leader des solutions automatisées pour le Remarketing VO et l'expertise automobile en IA, continue d'innover. L'application MyCarlab lancée en 2020 et téléchargée plus de 100 000 fois, remportait déjà un franc succès en Europe. Ce lancement de la vidéo marque une avancée majeure du développement. Après 10 mois de travaux et d'essais, les équipes R&D de Carlab ajoutent une nouvelle brique : la vidéo

L'objectif ? Séduire les services de véhicules d'occasion, mais aussi les ateliers des garages, concessionnaires, plateformes en ligne, distributeurs, loueurs et tous les acteurs du monde automobile avec un tour de voiture aidé par l'IA.

En 1 minute chrono et à 3 mètres de distance, n'importe qui doté d'un smartphone peut désormais filmer le tour d'un véhicule et obtenir une vidéo professionnelle en temps réel. L'intelligence artificielle embarquée dans MyCarLab s'occupe de détourner l'automobile, d'insérer un décor et même d'analyser les dégâts. Une révolution !

Disponible à la mi-mai 2023 à partir de 2 euros HT par voiture, cette fonctionnalité - totalement inédite sur le marché- améliore considérablement le parcours client, mais pas seulement.

Quels sont les atouts de la vidéo ?

Pour les ateliers, la fonction vidéo (1 min) permet de gagner du temps à plusieurs niveaux :

- La digitalisation automatique des plaques crée un fichier extrêmement clair et précis des entrées et sorties de véhicules en temps réel. Un outil précieux dans la gestion au quotidien d'un atelier
- La comparaison de l'état d'un véhicule à l'entrée et à la sortie limite les litiges en cas d'éraflures.
- La rapidité d'exécution permet de (re)mettre une voiture d'occasion en vente le tût possible
- La vidéo offre une analyse complète du véhicule, un scan super puissant de toute la carrosserie.
- Les vidéos constituent une BDD des véhicules d'occasion des clients d'une concession
- La vidéo permet de détecter des dégâts imprévus, qui sont autant de possibilités de réparations additionnelles «SMART Repair » avec une estimation transparente du coût de remise en état.
- La vidéo peut estimer une valeur de reprise d'un VO
- La vidéo optimise les inspections, les expertises de fin de leasing

Envie de voir cette fameuse vidéo ?

Rendez-vous par ici : <https://www.youtube.com/watch?v=qxSufAeLTNs>

« Nous sommes ravis de lancer cette nouvelle fonctionnalité dans MyCarlab. Nous sommes à l'écoute de nos clients sur leurs besoins d'outils simple a utiliser mais qui leur apporte les services attendus, la vidéo mycarlab tout en un apporte une réponse a leur besoin de productivité en atelier et la valeur ajoutée qu'il peut en retirer » se réjouit Nicolas Quint, PDG de Seestems.

A propos de Carlab :

CARLAB est une marque de la société SEESTEMS, PME Lyonnaise, fondée en 2010 par Nicolas Quint. Ses solutions permettent aux professionnels de l'automobile de photographier des véhicules avec des outils à la pointe de l'innovation. Composé d'une dizaine de salariés, le spécialiste des solutions automatisées pour le Remarketing VO et l'expertise automobile en IA, cible principalement le marché B2B. Ses clients sont les logisticiens et groupes automobiles, les distributeurs, les loueurs, les assureurs et enfin les experts automobiles par exemple Aramis, Starterre, Chopard Plus d'infos sur <https://carlab.fr/>

